

食育体験学習

2018年11月19日(月)
士幌町立士幌町中央中学校
2年A組



食品加工研修センターで行った学習の様子と感想です。

一人ひとりにとって、食や物づくりの意義を考えるよい機会となりました。

○みんなとおしゃべりしながら作っていてとても楽しかったし、担当の人にコツを教えてもらい、作業の様子を見ていると慣れている人は違うなと思いました。

○士幌高校のことを楽しく知ることができました。ピザの生地をこねるのがたいへんでしたが、うまくできて嬉しかったです。

○自分で一から作ったピザは最高においしかったです。また作る機会があればまた作りたいです。(担当の) 富田さんたちがわかりやすく教えてくれたのでとてもわかりやすく楽しく作ることができました。

○初めてピザを作りました。士幌の食材で作れて本当によかったです。生地をまぜるときに手にくっつかないようにするところがとても大変でした。

○高校でどんなことを(学習)しているのかを知ることができて、よい食育体験学習になったと思う。

○私はあまり料理が上手なわけでもありませんでしたが、わかりやすく教えていただいたり、コツを教えていただいたりして、おいしいピザを作ることができました。

○生地を作るところから始めて、小麦粉に水を入れてまぜたらすぐこねばねばして、手にくっつきました。しばらくこねていると生地がしっとりした感じになったのが一番心に残っています。そこが一番大変でした。

○具材とピザソースも合っていたし、チーズもとろとろでめっちゃおいしかったし、片付けも積極的にすることができて楽しい食育体験学習になりました。今度は、小麦を育てるところからやってみたいです。

